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　2006ー 2007年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「率先しよう」	 R . I . 会 長	 ウイリアム・ビル・ボイド
2580地区テーマ	 「本来無東西・心は一つ」	 地区ガバナー	 小 　澤　秀　瑛
クラブテーマ	 「ロータリーを味わおう」	 クラブ会長	 長 　沼　一　雄

今後の卓話予定

６/ ６ 「古今東西　盗みの美学」（聖なる盗み・俗なる盗み）
   　翻訳家・作家　福本秀子 様
６/ 13 「21 世紀型海外留学事情」 留学図書館代表　平川理恵 様
６/ 20 クラブ協議会「次年度事業計画発表」

本日の卓話

「ワインの楽しみ楽しみ方」	 パレスホテルシェフソムリエ　不破貞夫 様

前回（1036 回）の記録
出　　席　　報　　告

	総　数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率 　　　　修　正　出　席　率

	 ５２名	 ０名	 ２名	 37 名	 13 名	 74.00％ 第 1034 回修正　欠席 2 名・出席率 96.00％

◆ゲ ス ト　　0 名　　　◆ビジター　　　０名 

会長報告＜長沼会長＞
・先週は三社祭で、浅草神社の矢野君、奉賛
会総代の松崎君を始め関係者各位おつかれ
様でした。私の自宅もお祭りの期間中、町
会の御神酒所として使って頂き、浅草神社
に少し貢献出来たかなと思っております。

・次年度の委員長会があり、次年度の計画が
熱心に討議されていました。

幹事報告＜永井幹事＞
・６月のロータリーレートは５月と同じ118
円です。
・理事役員会の報告は今日の週報に記してあ
ります。
委員会報告＜山尾副幹事＞
・本日、例会後に第２回被選理事会を事務所
で開催します。次年度理事役員は出席をお
願いします。

　６月結婚記念日	 上原洋一ご夫妻	 ３日	 ・	 斎藤彰悟ご夫妻	 28日

07−08年度第２回被選理事・役員会報告
５月23日㈬例会後に次の議題に関し審議が行
なわれました。
＜審議事項＞
１．07-08年度事業計画・予算案…………承認

２．07-08年度年間カリキュラム表……承認
３．07-08年度委員会表…………………承認
上記、内容については６月に報告の予定です。

会長　長 沼 一 雄
幹事　永 井 健 一

本日の食事

６/６の食事

フランスコース料理

カレーブッフェ ビーフカレー甘口・ビーフカレー辛口・サラダ



卓　話

ニコニコボックス
＜原田、上野、藤田、遠藤、井田、宮沢、宮村、

山尾、古谷、大塚、岩戸、長島、吉田、長沼、
永井、藤野、尾泉、笹生、斎藤＞

・本日の卓話「イニシエーションスピーチ」
初見正弘君、加藤昭雄君、楽しみにしてお
ります。がんばってね。フレー、フレー、
初見、加藤君!!

＜加藤＞
・イニシエーションスピーチ、無事に終了し
ますように。

＜長沼、永井＞
・三社祭、無事終了、関係者の皆様、ご苦労様
でした。

＜太田、宮沢、遠藤、山尾、長島、片岡、松本、
植木＞

・三社祭り、無事終了。お疲れさまでした。
関係者の方々をネギ（矢野君）らいましょう。

＜山尾他一同＞
・第２回次年度委員長会の二次会残金ニコニ
コします。

＜今年度、次年度　出席委員会＞
・先日、「にいどだもぉれ」にて、引き継ぎ
を行ないました。その時の残金をニコニコ
に。

＜原田、大塚、宮村＞
・山尾さん、先日は大変お世話になりました。
家内達も花束に大感激。来年も楽しみにして
いるみたいです。よろしく。

「イニシエーションスピーチ」

　　　　　　初見正弘　君

・何故、今の職業を？
　若い頃、俳優を目指したが、
映像で己の姿を見て諦める気
持になり、演劇プロデューサー
に方向転換した。
・何故、蔵前に事務所を？

　渥美清やビートタケシ等、昔は浅草から多くの芸人
が出た。今は下北沢に負けているが、浅草こそ芸人の
街と考え、浅草に居を構えた。
・将来の夢
　日本でのブロードウエイは昔の浅草にあった。芸人
が活躍できる劇場が集まり憩いの場として、また芸人
の養成場所となるような環境づくりに努力したい。

　　＊会報委員から
　　ここに一人、破天荒の人あり　いとうれし
　　観音裏の活性への期待もこめて ------ 大いに期待

　　　　　　加藤昭雄　君
・自己紹介
　満 59 歳になり、体力の衰え
を感じるこの頃です。
・趣味
　スキーは 10 歳から始め、正
月には苗場スキー場で、若い
者に負けずに滑っている。ゴ

ルフは毎週日曜日にホームコースの平塚富士見CCで
健康とストレス解消の為、プレーをしている。鉄道模
型は凝りだすと時間とお金がかかるので老後の楽しみ
に考えている。
・大切にしていること
　人との出会い、ロータリーに入会して皆様と知り合
いになれ、これから豊かな人生が送れることを楽しみ
にしている。
　　＊会報委員から
　　殺伐としたニュースが多い中、終始、奥方・ご子息
　　への愛を語る卓話でした。------ 脱帽

三社祭の後、蔵前・鳥越とお祭りが続くが、祭りと言えばやはり欠かせないのが酒。
昔の賢人、粋人達も人生にあれやこれやと思いをめぐらし、酒を愉しんでいたようだ。一休さん
は「一杯飲んで寝るが極楽」と悟り、俳聖・芭蕉は酒聖といっても良いほどの酒好きで「月花も
なくて、酒飲む一人かな」と酒の恋い歌をよむ。一茶和尚も「鶯の上機嫌なり上戸村」と歌う一方、
「下戸村やしん閑として梅の花」と下戸を嗤う。
とすれば、小生などまだまだ修行が足らぬ -----。　　　　　　　　　　　　　　　　　酔蜻蛉

ちょっと一言


